

DERECHO A LA PAZ PARA LA INFANCIA

Resumen del seminario web 2023

Marie-Ève Collard T.
ICEM
Francia

El seminario web DERECHO A LA PAZ PARA LA INFANCIA tuvo lugar el viernes 19 de mayo de 2023 a mediodía, hora europea. Organizado por la FIMEM y la comisión FIMEM Educación para la Paz, por iniciativa del MCE italiano, que se encargó en particular de la logística.



¡Fue un intento exitoso! Tanto en la forma técnica como en el contenido.

Numerosos niños y jóvenes, educadores y maestros Freinet de África, América y Europa comunicaron y dieron testimonio, mediante dibujos, poemas, sketches y reflexiones, de sus propuestas sobre los derechos de los niños a vivir en un mundo en paz.

Fue una oportunidad para asistir a tres intervenciones complementarias, notables por su contenido: la de Teresa Garduño Rubio sobre un enfoque sociológico y político, la de Francesco Tonucci sobre un enfoque más psicológico y social, y la de Antoinette Mengue Abesso sobre un enfoque geopolítico y pedagógico.

Queda por plasmarlo en un video accesible a todos los movimientos de la FIMEM. Del mismo modo, hay que valorizar, mediante la restitución de escritos, los de las clases y los de los tres ponentes.

¡Fue un encuentro hermoso y fructífero para los movimientos internacionales de la FIMEM! Que da ganas de que haya más.

¡Una magnífica sensación de intercambio! Cuando el trabajo de reflexión, creación y cuestionamiento de los niños de una clase se confronta y se compara con el de otras clases, es mucho más que una simple puesta en luz. El derecho a la paz para la infancia se vive de manera diferente en otros lugares, y es la cooperación la que nos lo enseña.

Esta es una primera información. La técnica ha tenido sus limitaciones y las grabaciones de audio no se han reproducido bien en YouTube. Por lo tanto, seguramente recibiremos más detalles por parte de la FIMEM. ¡Será difícil esperar!

Para ver los proyectos e intervenciones en su conjunto, puede ver el Seminario web 2024: <https://www.youtube.com/watch?v=kvaKOlk3pzBE>
 Seminario web 2023: <https://www.youtube.com/watch?v=98ChGuAZNaO>



Frontera

Cruzo el río.
 Luego el mar.
 Miro atrás.
 Y veo la frontera.
 Luego el mar.
 Y finalmente el río.
 Llego lejos del infierno.
 ¡Aquí me va a gustar!
 ¡Se acabaron los terremotos!
 ¡Se acabó la miseria!
 ¡Se acabó la guerra!



Escuela primaria Fauriel
 Saint-Étienne, Francia
 Clase de Marie-Ève COLLARD THIVILLIER